

3 de diciembre de 2021



*El espacio está ubicado en la primera planta, dentro de la zona de embarque del terminal. / Aena*

## **El Aeropuerto de Fuerteventura reabre el parque infantil**

El Aeropuerto de Fuerteventura ha reabierto hoy [viernes 3 de diciembre] el parque infantil ubicado en la primera planta del edificio terminal, dentro de la zona de embarque. Los trabajos de rehabilitación de este espacio, accesible para niños mayores de tres años, han incluido la ejecución de un nuevo suelo, la instalación de nuevo equipamiento y el aprovechamiento del ya existente.

Además de la aplicación de un nuevo pavimento con capacidad de absorción de impactos, la obra ha consistido en la colocación de un complejo de juego infantil que simula la estructura de un avión y que cuenta con elementos como escalera de entrada, cabina de mandos, fuselaje de la nave y toboganes, entre otros. En el suelo se ha querido plasmar una pista de aterrizaje que emula las características de la existente en el aeropuerto mayorero. En la entrada del parque se ha instalado un dispensador de gel para contribuir a la seguridad sanitaria de los usuarios.